

Bandera Roja apuesta por la educación ambiental en el Municipio Libertador.

La promoción de los reglamentos y formación en material ambiental está presente en el plan de gobierno del candidato a las Elecciones Regionales y Municipales por Bandera Roja,

Javier Torres, candidato a las Elecciones Regionales y Municipales del próximo 21 de noviembre por Bandera Roja, considera importante dentro de su plan de gobierno, la educación ambiental en los ciudadanos que hacen vida en El Municipio Libertador, pues muchos de los de los problemas de una sana convivencia con el ambiente, están fundamentados en el desconocimiento de los reglamentos.

Torres afirma que se le ha dado baja prioridad a la educación y coacción del comportamiento público en relación a los reglamentos ambientales, el resultado es que la organización de servicio desperdicia tiempo y dinero, ocasionado por el comportamiento poco colaborador por parte de los residentes.

Las consecuencias no son solo le desastres ambiental que vive el municipio, sino la gran pérdida de recursos económicos, los cuales podrían ahorrarse y dirigirse a solucionar otras problemáticas presentes en la ciudad capital.

Asignar un mayor presupuesto a la educación, vigilancia y coacción es invertir bien el dinero. Invertir en enseñar y educar a los ciudadanos en el tema ambiental, sumara muchos beneficios, no solo al municipio, sino al país. No será un tarea fácil porque la gente está acostumbrada hacer lo que desea pero los tiempos han cambiado, las formas de enseñar también y en Bandera Roja apostamos al progreso.

Equipo de Prensa. Bandera Roja.

FUENTE: https://egobierno.org/bandera-roja/bandera-roja-apuesta-por-la-educacion-ambiental-en-el-municipio-libertador/